



*Isaac Douglas tanzt seit seinem 12. Lebensjahr den Samba de Gafieira. Er hat mit berühmten Lehrern aus Rio de Janeiro zusammengearbeitet, darunter Sheila & Chocolate, Carlos Bolacha und Carlinhos de Jesus. Er choreografierte und tanzte mit verschiedenen Künstlern, zum Beispiel mit Alcione, einer der bekanntesten brasilianischen Sambahängerinnen. Isaac nahm oft am Karneval von Rio teil, wo er in der "comissão de frente" tanzte, der Gruppe, die als erste den Laufsteg betritt. Dabei arbeitete er mit den wichtigsten Sambaschulen wie Salgueiro, Portela und São Clemente. Er tourt durch Europa und Japan, um den Samba de Gafieira zu unterrichten, nimmt an den wichtigen Tanzkongressen in Brasilien und im Ausland teil und organisiert in Rio Tanzkurse und Samba de Gafieira-Partys. Außerdem bringt er Gruppen nach Brasilien, die die Samba de Gafieira-Szene kennenlernen und erleben wollen.*

